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Le 25 mars 2015  

 

Procès-verbal du 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Séance du 25 mars 2015, 19h00 

Au salon du personnel 
 

 

Présences : 
 

Absences : 
 

Isabel Godard 
Josianne St-Jean 
Julie Marier 
Frédérik Savage 
Nicole Marin 
Karine Tétreault 
Yves Vézina 
Marie-Claude Durette 
Sandra Desmarais 

 

Stéphanie Lemieux 
Claude Pitre 
 

 

 

 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
Proposée par Mme Durette. Ajout d’un point sur la campagne de financement. Vente de suçons en 
chocolat fabriqués et vendus par les élèves des classes-langage. 
 
3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis 
Le point 6 sera divisé en 2 sous-points.  
 
6.1 Compte rendu de la campagne 2014-2015. Montant amassé : 7138,27 $  
6.2 Discussion sur la campagne 2015-2016 : Avantages, désavantages, prochaines étapes à venir 
Les changements mentionnés seront apportés et le procès-verbal sera adopté à la prochaine 
rencontre. 
 
4. Parole au public 
Aucun commentaire 
5. Correspondance 

Aucun commentaire 
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Points de décision : 
 
6. Maquette-matières 

La même maquette-matières sera reconduite. 
Adoption proposée par Josianne St-Jean. 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

7. Critères de sélection de la direction 
Adoption proposée par Karine Tétreault. 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

8. Campagne de financement des classes-langage 
Vente de suçons en chocolat fabriqués par les élèves des classes langage afin d’amasser des fonds pour 
leur activité  de fin d’année. 
Proposé par Mme Desmarais. 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

Points de discussion 
 
9. Campagne de financement 2015-2016 

Rencontre en février entre M. Vézina, mesdames Godard, St-Jean et Marier et la représentante de la 
compagnie Humeur. Le chocolat et les bouteilles d’eau ont été de bons vendeurs. Les savons ont été 
moins populaires. Discussion sur les options pour l’an prochain : période, produits. Une campagne 
hybride (vente directe + vente par catalogue) au printemps est envisagée. Le sous-comité va se 
rencontrer à nouveau prochainement et une proposition devrait être faite à la prochaine rencontre. 

 
 
10. Photos scolaires 

Rencontre en février entre M. Vézina, mesdames Godard, St-Jean et Marier. Le sous-comité reviendra 
avec une proposition lors d’une prochaine rencontre. 

 
 
Points d’information 
 
11. Semaine du personnel 

Semaine du 23 au 27 mars. Activités de reconnaissance (café servi en classe, panier de fruits, etc.). Le 
CÉ et l’école remettront chacun un petit quelque chose de spécial le jeudi. Lundi, les membres du 
conseil des élèves ont remis des certificats de reconnaissance à tous les membres du personnel. 
 

12. Modification au calendrier des rencontres 
Une proposition de changement de date a été envoyée par courriel pour la prochaine rencontre. La 
rencontre sera déplacée du mercredi 29 avril au lundi 20 avril. 
Les dernières rencontres de l’année auront lieu le mercredi 20 mai et le lundi 15 juin. 
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13. Parole à la Représentante du Comité de parents 

Février : présentation des bibliothécaires de la Commission scolaire sur le cadre de références des 
bibliothèques scolaires. 
Présentation des projets particuliers maintenant offerts à tous (Varennes : anglais enrichi et jazz pop; 
St-Hilaire : multisports; Beloeil : basketball et hockey) 
Mars : Présentation sur l’histoire de l’Éducation au Québec. 
29 avril : Conférence sur la détresse psychologique chez les jeunes offerte aux parents. 
Le comité de parents a maintenant une page Facebook. 
 
 

14. Parole à la représentante du service de garde 
Hausse de la tarification à 8 $ à compter du 1er avril 2015. 
 

15. Parole aux membres 
Du 20 au 25 avril, c’est la semaine sans écran. Mme Durette propose qu’on offre aux élèves des 
activités différentes pour remplacer la période d’ordinateurs du service de garde. 
Mme Godard souligne que la Semaine de la persévérance est une activité très stimulante.  
 
 

16. Information de la direction 
1re rencontre sur l’organisation scolaire : Au niveau du secteur. Pour l’instant, ce serait le statu quo pour 
l’an prochain, sous toutes réserves. 
On commence bientôt la préparation pour l’accueil des nouveaux élèves au préscolaire. 
 

 
17. Affaires diverses 

Aucun commentaire 
 

18. Levée de l’assemblée 
Mme Durette propose la levée de l’assemblée à 20 h 47. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Isabel Godard, présidente       Yves Vézina, directeur 
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